
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

☆生徒の感想☆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青木中学校 学校だより          令和 4年 10 月 28 日  №２０５ 

                                                       

秋の読書旬間・教育相談（１０月３日～２１日） 
 約３週にわたり、秋の読書旬間でした。放送委員会と連携した昼放送での朗読や、朝読書の呼びか

け、オススメ本リストの作成など図書委員が工夫してくれていました。教育相談の時間には、先生方に

よるブックトークも行われました。いつも手にしないような本にふれるいい機会となったかと思いま

す。 

 また、３年ぶりに「朗読の会」も行われました。２年間新型コロナウイルス感染症の影響で見合わせて

きた「朗読の会」ですが、今年は久しぶりに行うことができました。 

朝読書の時間に体育館で遠山弘子さんによる「あらしのよるに」の朗読を聞きました。以前は、毎年

読書旬間中にチェロとバイオリンの演奏と共に朗読を聞くということを行っていました。今年は時間の

都合で短時間の朗読だけでした。しかし、生徒達の感想にもありますが、遠山さんか 

ら「ぜひ今日の本の続きを読んでみてください！」と声をかけてもらったこともあり、 

生徒にとってますます本への興味がわく時間になりました。 

 保護者の皆様、地域の皆様からも、是非、中学生に、おすすめの一冊を紹介してあ 

げてください。 

 

 

資源物回収ありがとうございました。 
１０月１日には生徒会主催の「資源物回収」が行われました。本当に多

くの方のご協力のおかげで今年もたくさんのアルミ缶を集めること

ができました。ありがとうございました。 

 今後の生徒会活動の資金として使わせていただきます。 

☆地域参観日（1１月３日）におこなわれます。☆ 

新型コロナウイルス感染症に気をつけながら１１月３日の１，２，３時間

目（午前８：４５～１１：３５）に地域参観日を行います。普段なかなか中

学生の様子を見ていただく機会がありません。この機会に中学校へ足

を運んでみてください。また、当日午前中には PTAによる制服等の

譲渡会も行われます。 

  

○最初の一言で物語の中に「す～」って吸い込まれました。絵や文字を見ていないの 

にお話が思い浮かべられました。ヤギはオオカミに食べられてしまうのか続きを想 

像するとワクワクドキドキします！  

○臨場感があって聞いていてドキドキしました。話し方が本当にお上手でどんどん 

物語に引き込まれました。「これが真の朗読なのか・・・すごい」と思いました。 

とても楽しかったです。 

○迫力がすごかったです！自分がやるとしたら１００年くらい練習しないとあの吸 

い込まれるような音読ができないなと思いました。 

○声の使い分けとか声量とか息使いとか工夫されていて聞きやすかったです。続きが気になるような話で

した。 

地域の皆様へ 

ご協力ありがとうございました。 
アルミ缶の袋にあったメモの「日
頃の活動に対しまして ovation
（喝采）をお送り致します」の言
葉もうれしかったです。応援あり
がとうございます。 

青木中生徒会 



１日（火）～ 後期人権教育月間 

２日（水）校長講話 ３年進路講演会 

３日（木）地域参観日③ ３年親子スポーツ大会 給食なし 

４日（金）代替休業 

５日（土）新人戦（女バレ、女バス）  

９日（水）短鍛タイム、自主ゴテラ、保小中一貫教育全体会 

１１日（金）避難訓練③ 防災講座  数学検定   

１４日（月）候補者学級訪問（～11/18） 学校集金振替日        

１５日（火）全校レク                 

１６日（水）漢字道場④ 自主ゴテラ 

１７日（木）フッ化物塗布② 

１８日（金）３年期末テスト（技能教科） 

１９日（土）新人戦（女バレ、男バレ） 信州教育の日青木大会 

２２日（火）みんゴテ 

２４日（木）１，２年期末テスト、３年第４回総合テスト 

２８日（月）立会演説会・投票 

３０日（水）自主ゴテラ 部活動運営委員会 

 

 

                                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

公開授業・研究会でより良い授業を目指しています。 
本校では 10月 14日（金）に上小地区のいろいろな学校の先生方に授業を見てい

ただく公開授業及び研究会を行いました。今年度の本校の全校研究テーマ「異なる学

びのスタイルをもつ生徒が自分を表現して学び合う授業～個々の知識や技能を伸ばす

ための工夫」の実現のために、日々の授業の中に TT(ティームティーチング)の授業や

少人数学習などを取り入れています。また、ICTを活用したり、生徒同士が関われるよう

な活動を取り入れたりしています。そこで、今回は英語と、理科で TTの授業を行い、数

学では少人数の授業を行って、その様子を見ていただきました。参観された先生方から

の感想を載せます。 

（感想より） 

・仲間どうしが関わり、1時間の授業の中でたくさんの人と学び会える学習環境の素

晴らしさを感じた。 

・対話的な授業で理解しやすく、生徒達も一生懸命取り組んでいた。 

・落ち着いた雰囲気の中で集中した取り組みが素晴らしい。お互いの考えを聞き合う

姿があり良かった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月より、本校にお二人の新任職員をお迎えしました。一人目は庁務員の坂井悟先生です。９月末でご退職された杉

村先生の代わりに勤めることになりました。青木小学校との兼務になります。二人目は保健体育科の下平岳彦先生で

す。１，２年の副担任・女バスの顧問になります。二人の新任職員共々、今年度後期もよろしくお願いいたします。 

                        

「信州教育の日 青木大会」（子育てフォーラム青木） 

例年 11月末に開催している「子育てフォーラム青木」についてお知らせします。 

11月 19日に信州教育の日青木大会が行われます。そこで、保小中一貫教育運営委員会では

今年度は子育てフォーラム青木を含めて発表をしようということになりました。青木村の保小中

一貫教育の様子や義民太鼓の様子などを発表をします。ぜひ、『YouTube』でご覧ください。 


